
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和６年度 第２回上溝公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
上溝公民館 電話 ０４２－７６１－２２８８（直通） 

開催日時 令和６年９月１３日（金） １９時００分～１９時４５分 

開催場所 上溝公民館 １階 大会議室 

出 

席 

者 

委 員  ２１人（別紙のとおり） 

その他   ２人（平澤体育部長、森青少年部長） 

事務局   ４人（笹野館長代理、公民館職員３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一

部不可の場合

は、その理由 

 

議 題 

（１） 令和７・８年度相模原市スポーツ推進委員候補者の推薦に

係る推薦委員会の設置について 

（２） 相模原市立上溝公民館感謝状贈呈規程（案）について 

（３） 事業の実施状況・事業計画について 

  



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は委員長の発言、●は事務局の発言） 

 

（１） 令和７・８年度相模原市スポーツ推進委員候補者の推薦に係る推薦委員会

の設置について 

 

事務局より、スポーツ推進委員推薦依頼、推薦方法、推薦委員の選出及び

推薦委員会設置について説明を行った。 

 

〇 前年度に青少年指導委員の推薦があったが、非常に難航したと記憶して

いる。資料を見るとスポーツ推進委員は定数を満たしているようだが、今

のスポーツ推進委員の中で、今期で退任したい意向をお持ちの委員がいる

か事務局側で把握しているか。 

● 事務局には、そうした意向は届いていない。今後、各委員から進退に関

するご意向をお聞きし、推薦委員会にお諮りしたい。 

 

他の委員からの質疑、意見なく推薦委員会の設置について承認された。 

 

（２） 相模原市立上溝公民館感謝状贈呈規程（案）について 

 

事務局より提案理由及び感謝状贈呈規程（案）について説明を行った。 

 

■ ７５周年記念事業実行委員会の中で、時間をかけて審議させていただい

たが、実行委員会に属されている方以外は初見で、ご意見をいただくこと

も難しいかと思う。運用の中で不都合が生じれば、都度ご審議いただき改

正することもできることをご留意いただきご承認いただきたい。 

 

各委員からの質疑、意見なく感謝状贈呈規程について承認された。 

 

（３） 事業の実施状況・事業計画について 

 

事務局から令和６年度上溝公民館年間事業計画の一部修正及び６月から８

月末までの実施状況、９月から１１月末までの事業計画予定について説明を

行った。 

 



〇 ジュニアリーダー養成講座について補足します。１２月１４日から２２

日予定の研修会は、２１・２２日で宿泊研修に変更を行います。また、９

月８日にスポーツレクリエーション サマーフェスティバルを実施しまし

たので補足させていただきます。 

 

委員長から質疑を伺ったが発言なく、承認された。 

 

 

以  上 



別 紙 

上溝公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏   名 所 属 等 備  考 出欠席 

１ 武田 直行 上溝南小学校 副校長  出席 

２ 松尾 英和 上溝南中学校 校長  出席 

３ 小林 充明 上溝地区自治会連合会 会長  出席 

４ 倉橋 強治 上溝地区自治会連合会 副会長 副委員長 出席 

５ 佐藤 徹 上溝地区自治会連合会 会計 会計 出席 

６ 永野 堅次 上溝地区社会福祉協議会 会長 委員長 出席 

７ 鈴木 富和 上溝地区民生委員児童委員協議会 会計  出席 

８ 川道 英弘 上溝小学校ＰＴＡ 会長  出席 

９ 佐藤 奈穂 上溝中学校ＰＴＡ 副会長  出席 

１０ 遠山 裕紀子 公民館利用者団体協議会 会長  出席 

１１ 浜野 千鶴子 公民館利用者団体協議会 副会長  出席 

１２ 金光 みどり 上溝地区子ども会育成連絡協議会 代表  出席 

１３ 目黒 洋子 上溝地区老人クラブ連合会 女性部長  出席 

１４ 村田 崇 相模原市農業協同組合上溝支店運営委員会 委員長  欠席 

１５ 水牧 陽子 上溝商店街振興組合 事務員  出席 

１６ 市毛 達雄 上溝地区スポーツ推進委員連絡協議会 担当 監事 出席 

１７ 鈴木 洋子 上溝地区青少年指導委員連絡協議会 委員  出席 

１８ 鈴木 真理子 上溝地区健康づくり普及員協議会 会計  出席 

１９ 清水 洋子 学識経験者  欠席 

２０ 赤堀 正光 学識経験者  出席 

２１ 吉川 恵美 公募委員  出席 

２２ 金子 洋子 公募委員  出席 

２３ 根岸 利昌 公民館 館長 会長 出席 

 


